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ATA REUNIÃO

15° REUNIÃO ORDINARIA – 19/02/2024

CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL - (CPM) CIDADE ADEMAR

 

No dia 19/02/2024 (Dezenove de fevereiro de dois mil e vinte e quatro), reuniram-se os
conselheiros participativos municipais eleitos no distrito de Cidade Ademar e pedreira,
presencialmente no auditório da subprefeitura, localizado na Avenida Yervant Kissajikian 416 – Vila
constância. Iniciou-se às 18:00 horas e 30 Minutos a primeira chamada e a segunda chamada às
19:00 horas. Pauta: Demandas da Região, Projeto de Requalificação de Acessibilidade,
travessia de Pedestres e sinalização na Estrada do Alvarenga e Perda de Mandato.
Representantes do governo municipal presentes (4): Rogerio Balzano (Subprefeito de Cidade
Ademar), Ângela de Oliveira Costa Acosta (Supervisora de Cultura) Kelsen Marcel de Oliveira
Ferreira (Coordenador de Obras) e Geraldo Varote de Souza (Interlocutor e Coordenador de
Governo Local) O Interlocutor e Representante do Governo Local Geraldo Varote, iniciou com a
apresentação que compõe a mesa e efetuou a chamada dos conselheiros. Presentes (11): Alfonso
Rodrigues Gonzales, Aluízio Roberto Jordao, Clóvis Rodrigues Ferreira, Daniel dos Reis, Fátima
Braz da Silva Lima Santos, Gustavo Gomes do Santos Brandão, Lilian Santiago Freitas de Lima,
Lorena Rabarchi Graciano (secretária), Patricia Brandao Soares, Ricardo Vicente de Oliveira,) e
Valdice Ferreira dos Santos Ausentes (4): Flavio Veloso Rocha, Maria José da Conceição, Pedro
Augusto de Oliveira Assunção, Soraia Barbosa de Carvalho (Coordenadora) Representantes e
Munícipes presentes (8): Osvaldir Freitas (Cecasul), Paulo Roberto Silva Santos (Presidente
Conseg Cidade Ademar), Anderson Santos, Helder Gomes Colombo, Juceny Quaresma, Renata
Paranhos, Valter Santos e Maria Eliza Ferreira Silva. A reunião inicia com a fala do Sr. Clóvis
Ferreira que nesta reunião representará a Sra. Soraia Barbosa de Carvalho, coordenadora, que
não estava presente por motivo de saúde em família, assim ele abre os trabalhos agradecendo a
presença de todos e dos Srs. Alexandre da Silva Oliveira, engenheiro e do Sr. Alexandre Russo da
Construtora Progredior que passam a falar sobre o projeto de Requalificação de Acessibilidade,
travessias de pedestres e sinalização da Estrada do Alvarenga. Os interlocutores utilizam material
gráfico via Power point onde os presentes podem contemplar os espaços a receberem intervenção.
O Sr. Alexandre Russo se compromete a enviar o material para que seja disponibilizado aos
Conselheiros para que estes retransmitam a quem possa interessar. Seguidamente os presentes
iniciam suas falas: O Sr. Osvaldir Freitas, relata que a destinação de verba para o conselho é
importante, mas deve ser feita uma decisão com mais transparência e participação dos munícipes.
Sugere a presença em outra reunião da Secretaria Municipal de Infraestrutura Urbana e Obras
(SIURB) para falar sobre as obras do córrego Zavuvus, Jardim Selma, Parque Primavera e
alagamentos na Avenida Cupecê, altura Rua Marcos Gugliano. O Sr. Helder Colombo, morador do
bairro 7 praias questiona os convidados sobre a aplicabilidade deste projeto em seu domínio e já de
pronto informa que lá existe uma escola próxima que não será contemplada pela extensão do
projeto uma vez que este se encerra pouco antes. O Subprefeito Rogério Balzano informa que a
CET já tem e fará um projeto de sinalização vertical e horizontal nestas imediações. O Sr. Paulo
Roberto relata que as Obras que atingem a Domênico Palma estão sendo feitas em acordo com o
esperado, está no cronograma, mas que ainda restam algumas adequações especificas já
informadas a Subprefeitura. O Conselheiro Aluizio se refere ao projeto parabenizando-o, porém
entende a necessidade de se falar com clareza e transparência acerca da utilização dos recursos
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utilizados para ele. O Subprefeito Rogerio Balzano cita que a obra foi uma solicitação de uma
munícipe que participou de uma reunião do CPM em 2023 com limitações de locomoção/cadeirante
no que toca o alargamento e acessibilidade da Estrada do Alvarenga e que com a chegado do
Aquático haverá mais movimento nesta região que será otimizada em seu espaço. Ele reforça a
necessidade de que demandas para o exercício 2024 sejam decididas em colegiado e com
antecedência. A munícipe Renata Paranhos A munícipe Renata Paranhos se pronuncia quanto ter o
entendimento de que a decisão em realizar uma obra como essa com liberação de verba destinada
ao Conselho precisa ter transparência na sua destinação e que ficou claro que nem os conselheiros
tinham conhecimento. Questiona que na fala do subprefeito, ficou declarado que tinha projeto em
gaveta que veio de encontro ao que solicitou a munícipe, o que entende ser um absurdo.
Continuou, afirmando que é extremamente importante que se tenha uma verba onde os
conselheiros possam delibera-la para melhorias na região, mas que tenha a participação dos
munícipes no processo, pois que esta obra que foi destinado a verba de 2023, o prefeito poderia
contemplá-la nas obras que já estão sendo realizadas na região da Estrada da Alvarenga. O
representante da Subprefeitura informa que a concorrência para esta obra foi pública, com
transparência e licitada conforme a legislação exige. O Sr. Conselheiro Gustavo, coloca que o
projeto não foi um desejo de todos os participantes do CPM. O Sr. Helder retoma a fala para
solicitar uma horta comunitária em sua região, bem como uma composteira, construção ecológica
de nova sede da Associação Amigos de Sete Praias, local para armazenamento de ferramentas e
local para ministrar aulas e palestras sobre Meio Ambiente. O Sr. Paulo Roberto acrescenta e
solicita que em relação as obras da Domênico Palma, é preciso que a SMSUB, discuta duas
extensões ao projeto: a primeira, é que o Parque Linear esteja no nível da rua e com um guarda
corpo de concreto, pois se for de metal será furtado e a segunda, é que aconteça a instalação da
mesma tubulação 3,20 metros, até o Córrego do Cordeiro para a conexão da boca de lobo da Rua
Tomasina ao piscinão 03. Neste momento os assuntos internos se fazem presentes e a secretaria
Lorena lê a Ata da 14ª. Reunião Ordinária a qual teve total aprovação. Na sequência o conselheiro
Daniel lê o ofício Comunicativo a todos os presentes, que fala sobre o destino dos 6 (seis) milhões
de reais, referente a verba do ano 2023, destinada ao Conselho Participativo Cidade Ademar, que
diz:

“São Paulo, 19 de Fevereiro de 2.024.

Ofício nº 41 CPM SUB-CA/2024

Assunto: Ofício Comunicativo

Prezados Senhores (as)

Nós, os conselheiros participativos do CPM de Cidade Ademar que abaixo subscrevem, comunicamos por meio deste que não tínhamos
conhecimento da autorização para a execução da demanda de acessibilidade solicitada pela munícipe Maria Frylda Emanoelle Gonçalves,
conforme registrado na ATA da reunião extraordinária de 23/03/2023. Além disso, não fomos informados sobre a fonte de financiamento para essa
demanda.

Em 21 de janeiro de 2024, Segunda-Feira, ás 18:30 horas, dos 15 conselheiros ativos, 10 estavam presentes e aceitaram o convite do subprefeito
para discutir a questão do recurso 2023 – R$ 6Milhões de Reais, do conselho durante uma reunião na subprefeitura. Somente nessa data tomamos
conhecimento da liberação para a execução da demanda de acessibilidade e das fontes de financiamento utilizadas.

Embora todos os presentes tenham concordado em seguir com a execução da demanda, é essencial ressaltar que os recursos alocados para o ano
de 2024 serão utilizados exclusivamente em projetos que tenham sido previamente apresentados, acordados e autorizados pelo Conselho
Participativo Municipal de Cidade Ademar. Tais decisões serão devidamente registradas de forma sucinta nas Atas correspondentes.

Solicitamos que este ofício seja anexado à ATA da reunião realizada hoje, e reforçamos nosso compromisso com esta decisão por meio de nossas
assinaturas para validação e registro.”

Este ofício, foi acordado e aceito, entre os conselheiros via grupo oficial de WhatsApp, seguindo o
coro, conforme regimento. Foi assinado por onze (11) Conselheiros: Alfonso Rodrigues Gonzales,
Aluízio Roberto Jordão, Clóvis Rodrigues Ferreira, Daniel dos Reis, Fátima Braz da Silva Lima
Santos, Flávio Veloso Rocha, Lorena Rabarchi Graciano (secretária), Patrícia Brandao Soares,
Ricardo Vicente de Oliveira), Soraia Barbosa de Carvalho (Coordenadora) e Valdice Ferreira dos
Santos. Dois (2) conselheiros, Gustavo Gomes do Santos Brandão e Lilian Santiago Freitas de
Lima, esclarecem que não assinarão o ofício uma vez que não concordam com a execução do



projeto na sua integridade. Um (1) conselheiro, Pedro Augusto de Oliveira Assunção não se
manifestou. Quanto ao item constante no chamamento da reunião que trata de Perda de Mandato,
ele ficará para próxima reunião a ser realizada, podendo ser extraordinária a ser convocada o mais
breve possível. Quanto a próxima pauta por votação se elegem alguns temas como: Educação,
SIURB, Transporte Aquático e Zeladoria. Os temas em votação receberam os seguintes
apontamentos Educação 2 votos e SIURB 9 votos, sendo este o tema para o mês de Março 2024.
Quanto a Inauguração do Descomplica nas dependências da Subprefeitura de Cidade Ademar a
previsão é março de 2024 que para tanto terá visita agendada com os Conselheiros do CPM. Não
tendo mais assuntos a serem tratados a Secretaria Lorena e o Coordenador substituto Sr. Clóvis
agradecem a presença de todos e encerram a reunião.

 

São Paulo, 19 de fevereiro de 2024.

 

Soraia Barbosa de Carvalho                                         Lorena Rabarchi Graciano

       Coordenadora                                                                      Secretária

Andréia Garcia Bueno de Azevedo
Assessor(a) I
Em 21/03/2024, às 10:49.
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